



Des Maquettes de la grande guerre créés par nos Lycéens

publié le 27/04/2018

Descriptif :

Depuis 2014, des élèves du lycée Paul Guérin à NIORT travaillent à la production de deux maquettes au format 1/72e, qui représentent deux moments de la Grande Guerre ayant pour cadre géographique les environs de la ville de Verdun.

L'idée consiste à produire deux maquettes au format 1/72ème d'un même lieu dans la Meuse (aux alentours du village de Douaumont) mais sur deux périodes distinctes : les premiers mois de la guerre, et l'année 1916 avec la bataille de Verdun.



La première maquette, longue de 3,60m et large de près d'un mètre, fut construite sur une base de polystyrène extrudés. Les bâtiments furent construits à la main par les élèves, collés puis peints avec du matériel acheté pour l'occasion. La centaine de figurines furent également peintes une par une par les élèves.

Vous pouvez lire l'article complet sur le site [Mission CENTENAIRE 14 18](#)

